

Douglas Laboratories Canada • Richmond Hill, ON L4C 0L8
www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 1 capsule with each meal (3 capsules daily) or as directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for prolonged use. **Usage Suggéré :** Adultes : Prendre 1 capsule avec chaque repas (trois capsules par jour) ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation prolongée.

Risk Information: Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, taking anticoagulants or anti-inflammatory agents, have gastrointestinal lesions, peptic ulcers, excess stomach acid, high cholesterol, or are having surgery. Hypersensitivity has been known to occur; in which case, discontinue use. Do not use if seal around cap is broken or missing. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Mention des risques : Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte, allaitez, si vous prenez des anticoagulants ou des anti-inflammatoires, si vous avez des lésions gastro-intestinales, des ulcères gastro-duodénaux, un excès d'acidité gastrique, un taux de cholestérol élevé ou avant de subir une chirurgie. Une hypersensibilité peut se manifester; si tel est le cas, cesser l'utilisation. Ne pas utiliser si le sceau est endommagé ou manquant. Garder dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.

80106-250HYC • V2

Betaine Plus[®] MD

Helps to support digestion and liver function.
Aide à favoriser la digestion et soutenir la fonction hépatique.

NPN 80062089



250 Vegetarian Capsules
Capsules végétariennes

Each Capsule Contains: Chaque Capsule Contient :

Betaine hydrochloride/ Chlorhydrate de bétaine	645 mg
Pepsin (from <i>Sus scrofa</i> stomach)/ Pepsine (de l'estomac de <i>Sus scrofa</i>)	140 mg /
	1 400 000 FCC PU/ PC du FCC

Non-medicinal ingredients: Hypromellose (capsule), magnesium stearate, cellulose.

Ingrédients non-médicinaux : Hypromellose (capsule), stéarate de magnésium, cellulose.

